

Mandataria participó en la clausura del III Foro Chile – Unión Europea

Publicado: Jueves, 23 Julio 2015 08:36



La Jefa de Estado, Michelle Bachelet, junto a los ministros de Relaciones Exteriores, Herald Muñoz, y de Economía, Luis Felipe Céspedes, participó en la clausura del III Foro Chile – Unión Europea, donde se discutió sobre “La innovación como motor de desarrollo y de inclusión social”.

Santiago.- En la oportunidad, la Mandataria recordó que la relación entre nuestro país y la Unión Europea “ha ido ampliando y robusteciendo nuestros lazos de intercambio. Una forma de relacionarnos que consolidó el Acuerdo de Asociación de 2002, dando paso a una mirada de largo plazo en torno a los pilares del comercio, del diálogo político y de la cooperación.”

En el encuentro que hoy concluye, se debatió en torno a la innovación como motor, es decir, como un estímulo y un puntal para ampliar el horizonte en conjunto entre ambos actores.

En este sentido, la máxima autoridad del país afirmó que “donde coincidimos aún más es en extender el campo de aplicación de la innovación. Sabemos que se ha convertido en un factor de éxito determinante en la nueva economía. Pero también sabemos que otros ámbitos de la sociedad pueden verse beneficiados directamente con la innovación. Es cosa de pensar en los resultados alcanzados en medicina o en protección ambiental, por nombrar

campos con desarrollos probados”.

Asimismo, resaltó que “esta es una tarea de largo plazo, obviamente. Pero nuestra responsabilidad es, desde ahora, crear condiciones y consolidar principios que favorezcan un ambiente innovador”.

Respecto a las medidas específicas para acelerar la incorporación de la innovación en el mundo de los negocios, la Jefa de Estado sostuvo que el Gobierno, principalmente a través de CORFO, está llevando adelante un conjunto importante de medidas. Primero, creando ecosistemas de emprendimiento dinámico, y “estamos desarrollando programas estratégicos de desarrollo productivo y tecnológico, y promoción de inversiones”, indicó. En esta materia se han creado a 15 agencias de Desarrollo Productivo Regional, una por cada región de Chile, además de la creación de 50 Centros de Desarrollo de Negocios para apoyar a las empresas de menor tamaño que se está llevando a cabo.

Durante su discurso, la Presidenta se refirió “a que abramos la posibilidad de explorar nuevos horizontes con políticas públicas durables; que concibamos la manera en que reconocemos y enfrentamos los fracasos como parte estructurante de los éxitos futuros; y, en particular, que trabajemos para tener una sociedad cada vez más tolerante a las diferencias.”

Del mismo modo, reflexionó sobre la contingencia de nuestro país en esta área y aseguró que Chile “atraviesa una coyuntura económica que nos fuerza a mirar de frente fenómenos que hemos tendido a relegar a un segundo plano, debido, paradójicamente, a nuestro buen desempeño económico. De alguna forma hemos estado atrapados por el éxito pasajero de un modelo productivo basado en los buenos precios de las materias primas, que ha sido altamente rentable en determinados contextos y períodos, pero que arrastra y prolonga debilidades estructurales para el conjunto del sistema”.

Al finalizar sus palabras, la Mandataria señaló que “en procesos largos como el de darle a Chile un impulso innovador, que implican cambios culturales, no hay recetas simples”. Y agregó que “tenemos la certeza de que tenemos las capacidades para iniciar un ciclo de desarrollo sostenible e inclusivo, que beneficie a la economía, al conocimiento, al medio ambiente y a cada uno de los habitantes de nuestra sociedad”.